

tiété ; il nous faut nous réunir à l'Église romaine, mère et maîtresse de toutes les Eglises, en qui réside le siège de l'autorité suprême, en qui nous retrouverons le centre de l'unité catholique, en qui nous reverrons la Chaire de Pierre à qui Notre-Seigneur a dit : « Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon Eglise et les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre elle. »

« *Le terminus ad quem* du mouvement d'Oxford, par une nécessité logique et divine, nous semble être la soumission de l'Église ancienne à l'autorité suprême du Saint-Siège. C'est là que nous devons nous rendre si nous voulons à nouveau posséder un sanctuaire. »

D'étape en étape, comme on le voit, l'élite du protestantisme revient vers le catholicisme, où beaucoup d'individualités éminentes, d'ailleurs, rentrent complètement tous les jours.

Ce que nous devons désirer ardemment et demander à Dieu, c'est qu'il nous délivre de tout attachement aux biens terrestres, lesquels, loin de procurer la paix n'apportent à l'esprit qu'inquiétude et affliction.

MGR PALAFOX.